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令和５年 第１１回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和５年７月５日（水）

                          午後１時３０分

                      場 所 川口市教育委員会室

１ 出席者

  教育長    井 上 清 之     書記長  秋 葉 知佳子

委 員    齋 藤   卓     書 記  竹 田 暢 之

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  今 本 敬 幸

委 員    中 田 裕 之     書 記  渋 谷 美 月

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    濵 田 武 徳

  学校教育部長    中 川   猛

  教育総務課長    秋 葉 知佳子

生涯学習課長    太 田   晃

文化財課長     丸 山 清 代

中央図書館長    高 野 久 徳

  科学館主幹     荒 井 真由美

  スポーツ課長補佐  齋 藤 智 洋

  庶務課長      小 林 正 明

  学務課長      寺 田 和 成

  指導課長      丸 山 陽 一

学校保健課長    狩 野 友 重

高等学校事務長   市 村 清 二

３ 前回会議録の承認

井上教育長   第１０回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

（１）７月行事予定について

井上教育長   ７月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】   

菅原委員    指導課の川口市芸術鑑賞教室について、具体的な内容は。

指導課長    劇団四季による「人間になりたがった猫」の公演である。市内の小学５年

生全児童を対象に、２日間で３公演が行われる。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）川口市公民館運営審議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）川口市学校運営協議会委員の委嘱・任命を解いたことについて

【説 明】   （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

（１）校外教育（大貫海浜学園・水上少年自然の家）について

【説 明】   （学務課長が当日資料１に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

中田委員    実施方法案について、大貫海浜学園は全て閉鎖であるのに対し、水上少年

自然の家を閉鎖するものは一つだけだが、みなかみ町では民間施設の利用が

難しいのか。

学務課長    水上少年自然の家の方が大貫海浜学園に比べ築年数が浅いため、継続して

施設を使用できると考え、一度に両方を閉鎖するのではなく、まずは大貫海

浜学園から縮小するというのがア・ウの案である。

宿谷委員    施設を継続して使用するには、費用面での課題が大きいのか。

学務課長    施設の老朽化によって建替えや改修等が必要であるため、費用面が大きな

課題である。

菅原委員    大貫海浜学園について、宿泊を伴う校外教育は子どもたちが楽しみにして

いる行事であるが、当初の大貫海浜学園にて行っていた活動が、大きく制限

されているのが現状である。そのため、価値のある体験ができる他の場所を

検討することも、本来の校外教育の在り方として望ましい活動の充実を図る
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には、選択肢の一つだと感じる。

        また、教員の働き方改革の一環としても、外部委託等は有効であると考え

る。民間施設を利用すれば、宿泊に際する教員の負担は軽減される。さらに、

現地での活動を地元のガイドなどに委託することで、天候不良などに際して

も柔軟な対応が期待できるのではないか。

齋藤委員    大貫海浜学園の周辺環境について、どのように変化しているのか。

学務課長    施設の周辺には、一戸建ての住宅が多く建っている。

        また、活動内容については、当初、行っていた海水浴を行っておらず、さ

らに、東京湾観音へのハイキングも行えていない状況である。

指導課長    大貫海浜学園の活動について、海に入ることはできないが、サンドアート

を行うなど、少しでも海に親しめるよう活動を行っている。

また、水上少年自然の家について、一ノ倉沢へのハイキングでは、山道で

はなく、アスファルトの道を歩いている。

宿谷委員    今回の協議にあたり、児童生徒から意見は聞いたのか。

学務課長    児童生徒から意見は聞いていないが、学校長から意見を聞き取る予定であ

る。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

６ 議 事

【上 程】

井上教育長   議案第８３号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」を

上程し説明を求める。

【説 明】

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第８３号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」を

案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第８４号「川口市スポーツ推進審議会委員を委嘱することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】

スポーツ課長補佐 （スポーツ課長補佐が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）



4 

井上教育長   議案第８４号「川口市スポーツ推進審議会委員を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第８５号「川口市学校運営協議会委員を委嘱・任命することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

井上教育長   議案第８５号「川口市学校運営協議会委員を委嘱・任命することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

井上教育長   議案第８６号「川口市立高等学校通則の一部を改正する規則について」を

上程し説明を求める。

【説 明】

学務課長    （学務課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

齋藤委員    全日制普通科の募集人員は変わるのか。

学務課長    附属中学校からの内進生を受け入れるために定員を増やすものであり、全

日制普通科の募集人員については変更しない。

【採 決】   （質疑応答後、全員異議なく可決）

井上教育長   議案第８６号「川口市立高等学校通則の一部を改正する規則について」を

案件のとおり可決する。

７ その他

（１）川口の元気第１５回いじめゼロサミットについて

【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】   

菅原委員    いじめゼロサミットは１２月に開催していたと記憶しているが、前倒しに

なったのか。

指導課長    年２回開催しており、１２月にも従来通り開催する予定である。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

８ 閉 会 

井上教育長   以上をもって本日の教育委員会定例会を閉会する。（午後２時０５分） 


